

Bhabinkamtibmas Polsek Kedokanbunder Lakukan Sambang Tatap Muka Dengan Warga di Desa Jayalaksana

Indramayu - INDRAMAYU.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 13, 2023 - 13:43



Bhabinkamtibmas Polsek Kedokanbunder Lakukan Sambang Tatap Muka Dengan Warga di Desa Jayalaksana

Indramayu, - Terus menjalin kedekatan dan komunikasi yang baik dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Kedokanbunder, Polres Indramayu Polda Jabar Aiptu Kusnaedi, melaksanakan kegiatan sambang tatap muka dengan warga di Desa Jayalaksana, Kecamatan Kedokanbunder, Kabupaten Indramayu. Minggu (13/8/2023)

Langkah ini merupakan bentuk nyata dari komitmen Polsek Kedokanbunder dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Dalam sambang tatap muka yang penuh kehangatan ini, Aiptu Kusnaedi

menyempatkan diri untuk berdialog langsung dengan warga Desa Jayalaksana.

Kegiatan ini sekaligus menguatkan ikatan antara pihak kepolisian dengan komunitas setempat, sehingga masyarakat merasa lebih dekat dan terhubung dengan aparat penegak hukum.

Aiptu Kusnaedi menjelaskan tujuan dari kegiatan ini, kami ingin memastikan bahwa komunikasi antara polisi dan masyarakat selalu terjaga. Kami siap mendengarkan keluhan, masukan, serta informasi dari warga untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan kita.

Dalam sambang tatap muka ini, beberapa poin penting yang disampaikan oleh Aiptu Kusnaedi kepada warga Desa Jayalaksana

Warga didorong untuk aktif berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Kerjasama antara masyarakat dan polisi merupakan kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Selain itu, Warga diingatkan untuk berhati-hati dalam menyebarkan informasi di media sosial. Sebelum menyebarkan berita, pastikan informasi tersebut benar dan terverifikasi, sehingga tidak terjebak dalam penyebaran hoaks yang dapat memicu kebingungan dan konflik.

Aiptu Kusnaedi juga mengajak warga untuk selalu melaporkan kejadian-kejadian yang mencurigakan atau tindakan kriminalitas kepada pihak kepolisian. Melalui laporan dari masyarakat, tindakan penegakan hukum dapat dilakukan dengan lebih efektif.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana menyatakan apresiasi terhadap inisiatif yang diambil oleh Bhabinkamtibmas Aiptu Kusnaedi.

"Sambang tatap muka ini adalah salah satu cara kami untuk membangun hubungan yang kuat dengan masyarakat. Kami berharap bahwa melalui kegiatan ini, masyarakat semakin merasa nyaman dan percaya bahwa polisi ada untuk melindungi dan melayani," ucapnya.

Dengan semakin dekatnya hubungan antara polisi dan masyarakat melalui kegiatan sambang tatap muka seperti ini, diharapkan tingkat keamanan dan ketertiban di Desa Jayalaksana dan sekitarnya dapat terus meningkat. Ujar Kapolsek.